

# Document

Le cousin de Luigi, tué par un gendarme:  
"Ce n'est pas arrivé accidentellement". (23.07)

**LePost.fr – 22.07**

Vendredi, Luigi, 22 ans a été tué par un gendarme alors que la voiture dans laquelle il se trouvait avait forcé un barrage de gendarmerie, dans le Loir-et-Cher.

Le conducteur du véhicule, Miguel Duquet est le cousin du jeune gitan tué lors du contrôle. Il était présent à ses côtés au moment de la fusillade et est allé se rendre au palais de justice de Blois, ce jeudi matin, indique Le Figaro.fr.

"Il n'y a eu aucune sommation"

Un homme qui indique vouloir "que la vérité sorte" et "que ça soit dit à la télé et qu'on arrête de raconter des choses fausses sur nous".

Tout en racontant :

"Il faisait nuit noire à l'entrée du village, j'ai vu des ombres qui sortaient d'une petite rue sur le côté, j'ai pensé que c'était des gens du pays, j'ai freiné pour ne pas leur rentrer dedans, puis il y a eu deux tirs, mon cousin m'est tombé dessus, il n'y a eu aucune sommation".

"Quand on veut arrêter une voiture, on fait un barrage sur la route, on met des herses, on essaie de crever les pneus, il n'y avait rien de tout ça, c'était un guet-apens, c'est tout."

"Ce n'est pas arrivé accidentellement"

Le cousin de Luigi conteste donc la version de la police car il assure ne pas avoir forcé le barrage de gendarmerie, souligne [Europe 1.fr](#). "Ce n'est pas arrivé accidentellement, ce n'est pas possible", a-t-il notamment déclaré à la radio.

Selon TF1 News, Miguel Duquet est étonné que personne ne soit venu le chercher: "J'ai toujours dormi chez moi depuis les faits, je ne me suis jamais caché. Tout le monde sait que je suis ici et les gendarmes aussi. (...) Je n'ai jamais eu l'intention de me sauver."